

第84回通常組合会開かれる

去る3月16日（金）、当職別国保組合の第84回通常組合会が、上京区のルビノ京都堀川で開催され、平成24年度事業計画、同歳入歳出予算を中心に審議され別掲の通り提出議案すべてが原案通り可決承認されました。



第84回組合会

理事長開会あいさつ

理事長 松田 等

- 先ず、本年度、安井・前理事さんが黄綬褒章を受章され、また、市川・副理事長さんが厚生労働大臣表彰、佐藤理事さんが通商産業大臣表彰、津田監事さんが京都府国保連合会の永年勤続表彰をそれぞれお受けになりました。組合を代表して改めて心よりお祝いを申し上げます。
- 次に、技能支部の木村さん、電気支部の植村さんが新たに議員に就任されましたので御報告します。
- また、木村事務長の定年退職に伴い、後任の事務長に南北専務をあてることとしている関係から、会計規程に従い、お金で事故が起こらない体制とするため、本日付けで、長谷川理事さんを非常勤専務理事に、南北専務理事を常務理事にそれぞれ委嘱しましたので、御報告します。
- さて、中央の情勢ですが、政府・与党は「社会保障と税の一体改革案」を取りまとめましたが、財源となる消費税増税の見通しが立っていません。
後期高齢者医療制度を廃止して「新たな高齢者医療制度」を平成25年4月にスタートさせるとの計画も、見通しが立っていません。
- そうした中、国保組合に対する国の補助金は厳しくなるばかりで、平成6年以降、保険料を上げずに運営してきましたが、いずれ保険料値上げの件も議論いただかなければならない時期がくるのではないかと考えています。
- そうした情勢の中、本日は、支払準備積立金の取り崩し、24年度の事業計画、収支予算、理事の選任などについてご審議いただくこととしております。
また、国の補助金の入金遅れにより、資金不足を生じ、医療費の支払が出来ない状況になったため、この3月までに2億5千万円を借り入れているような状況になっていることを御理解いただきたいと存じます。
- 24年度の事業等についてですが、4月から被保険者証が被保険者一人一人ごとのカードに変わります。なお、継続組合員の方には、カードではなく、従前と同じ大きさの紙製の組合員証をお渡しします。
組合員資格調査については、前回から3年が経過しましたので、12月から調査を開始します。
また、ジェネリック医薬品の利用を促進するため、一定の方に差額通知を本年2回送付します。
- 以上、御審議の上、全議案について御承認を賜りますようお願い申し上げます。開会に当たっての御挨拶とさせていただきます。

< 新任役員紹介 >

役職名	氏名	所属
理事	笹川 貴史	京都府建設業技能組合

< 人事異動 >

役職名	氏名	所属
専務理事	長谷川 一雄	組合事務局
常務理事	南北 幸雄	組合事務局

< 新任議員紹介 >

役職名	氏名	所属
議員	木村 聖恩	京都府建設業技能組合
議員	植村 茂	京都府電気工事工業組合